

Ehrungen Armbrustschützen Goldach

Text: Vreny Liechti

1 mal Gold, 3 mal Silber für Armbrustschützen aus Goldach

An der Delegiertenversammlung des Ostschweizerischen Armbrustschützen Vereins werden nicht nur Medaillen für sportliche Leistungen verteilt. Eine besondere Auszeichnung erhalten Schützen für ihr jahrelanges, unermüdliches Schaffen im Vorstand und weiteren Chargen. Je nach erreichter Punktzahl werden die Medaillen abgegeben.

Fritz Brülisauer durfte aus den Händen der Eidgenössischen Präsidentin, Gaby Nägeli, die goldene Medaille in Empfang nehmen. Max Hollenstein, Peter Brülisauer und Hanspeter Dick wurden mit der Silbernen ausgezeichnet. Max Hollenstein feierte zudem vor kurzem seinen 80 Geburtstag und schießt immer noch aktiv mit Erfolg mit.

Erfolgreich auch die Vereinsinterne Hauptversammlung der Goldacher Armbrustschützen. So übernimmt neu die 25jährige Melanie Brülisauer von ihrem Vater Peter Brülisauer das verantwortungsvolle Amt des 1. Schützenmeisters. Der 22 jährige Lukas Brülisauer stellt sich als 2. Schützenmeister zu Verfügung. So sinkt erfreulicherweise das Durchschnittsalter im Vorstand. 30 Jahre schießen Hanspeter Dick und Walter Konrad bei den Goldacher Armbrustschützen. Auch diese Leistung ist aussergewöhnlich.

Die Saison im Schiesstand an der Appenzellerstrasse beginnt in den nächsten Tagen. Die Goldacher freuen sich über Interessenten und auf den Gruppenplausch vom 13. und 14. Juni 2019.



v li hi : Gaby Nägeli, Max Hollenstein Fritz Brülisauer
v li vo : Peter Brülisauer, Hanspeter Dick